
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0999/2021 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim betreffend 
Verkehrssituation Dantestraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Ist der Verwaltung die Situation bekannt und welche Lösungsmöglichkeiten werden 
vorgeschlagen? 

 
Der Verwaltung ist die Situation bekannt. In Kürze wird die bestehende Sperrfläche ver-
größert, um die Verkehrssituation in diesem Bereich zu entschärfen. 
 
 

2. Wie viele vor Ort Kontrollen haben in den letzten Wochen mit welchem Ergebnis stattge-
funden? 

 
Das Verkehrsüberwachungsamt hat im laufenden Kalenderjahr 2021 mehrere Kontrol-
len in der Dantestraße durchgeführt und es wurden insgesamt 8 Verwarnungen erteilt. 
Die Dantestraße in Mainz Bretzenheim wird vom Verkehrsüberwachungsamt fest in das 
Überwachungskonzept integriert und es werden zukünftig in unregelmäßigen Abstän-
den Kontrollen des ruhenden Verkehrs stattfinden. 
 
 

3. Wie viele konkrete Beschwerden sind beim Amt für Verkehrswesen in den letzten Wo-
chen insgesamt eingegangen? 
 
Beim Stadtplanungsamt sind in den letzten Wochen keine konkreten Beschwerden ein-
gegangen. 

 
 

4. Wie bewertet zum Beispiel der EB die Situation? 
    

Durch die Vergrößerung der Sperrfläche wird sich die Situation auch für den EB ent-
schärfen. 

 
Mainz, 23. Juni 2021 
 
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 


